
В свете развивающихся событий, связанных с введением санкций в отношении ряда секторов 

российской экономики, появляется необходимость новой индустриализации России, развитие как 

собственного производства, так и собственного рынка сбыта. В связи с этим возникают вопросы 

осуществления новой экономической политики и перспективы реиндустриализации, каким 

образом можно стимулировать российскую экономику, как преодолеть кризис в социальной 

сфере и возродить отечественную промышленность. 

There is need for a new industrialization of Russia, the development of own production and own sales 

market in the light of the developing events related to imposition of sanctions against a number of 

sectors of the Russian economy. In connection with this questions of the New Economic Policy and 

perspectives of reindustrialization appear, how the Russian economy can be stimulated, the crisis can be 

overcome in the social sphere and the home industry will be revived. 


